

野の芝ニュース No.53



発行：2023年3月 大阪府立堺支援学校 同窓会
〒590-0803 堺市堺区東上野芝町 1-71
Tel.072-241-0288 Fax072-241-6140

「会長あいさつ」

会長 Y・E

高等部 60 期生の皆様、ご卒業おめでとうございます。堺支援学校の同窓会へようこそ！

皆様は、新型コロナウイルス感染症が流行している中で3年間を過ごされ、さまざまな制約もあり、不安や戸惑いも多かったのではないかと思います。そのような中で、先生方やクラスメイトと共に取り組んだ日々の学習や学校行事での経験は卒業後の生活でも大きな力になるのではないかと思います。

卒業後の生活では、新しい環境となり戸惑うことも多いかと思いますが、失敗を恐れることなく、いろいろな方の力を借りながら、チャレンジをしていってください。

同窓会では、年2回、「同窓生の集い」として卒業生の皆さんがつながることの出来る企画を行っています。是非、集いにもお越し頂き、皆さんが卒業後に頑張っていることを教えて頂けると嬉しいです！

同窓生の皆様、お変わりなくお過ごしでしょうか。今年度も、同窓会活動にご協力頂きありがとうございました！この一年、新型コロナウイルス感染症の拡大がみられましたが、感染症対策を講じながら、4月の「二十歳の集い」（56期生・57期生）をはじめ、総会・集いなど、恒例の行事をすべて対面で行うことができました。改めて直接会って話をしたり、同じ場で楽しむことのよさを感じる機会となったのではないのでしょうか。来年度も、本年度同様、同窓生の皆様が「つながり」を感じる事の出来るように、諸活動に取り組んでいきたいと考えております。

役員一同力を合わせて頑張ります。

どうぞよろしく願いいたします。



「第2回同窓生の集い」の報告

幹事 S・W

10月22日土曜日に体育館で同窓生の集いを行いました。

当日は天気も良く、多くの同窓生に参加いただきました。

来賓として、支援学校の三宅准校長、久保田PTA会長にお越しいただきました。

今回の集いは数年ぶりに「まるたせんせ」のショーでした。歌・手遊び・ダンス・手品・紙芝居等、盛りだくさんの内容で、しかも以前よりパワーアップされた熱演で参加者を巻き込み一体感のあるとても楽しい時間となりました。

ショー終演後には、「まるたせんせ」と参加した同窓生全員とで記念撮影をおこない集いは終了。参加者の笑顔が印象的でした。

楽しいショーをしていただいた「まるたせんせ」、会場準備等ご協力いただきました先生方、ありがとうございました。

「福祉秋祭り」の報告

10月22日土曜日、12:00よりグラウンドで、「第2回福祉秋祭り」が行われました。例年どおり「福祉秋祭り連絡会」に、できる限り役員が参加しました。

当日、同窓会では恒例の「あひるちゃんすくい」を行いました。3時間ほどの時間で170人あまりが来店し、大・小の「あひるちゃん」や魚型の浮きものなどを、ポイですくって楽しみました。用意した景品もどんどんなくなり、盛況のうちに終わることができました。

同窓会のテントには多くの同窓生が立ち寄り、久しぶりに再会した先生や友人と近況を伝えあったりする様子が見られました。ご協力いただいた先生方やお手伝いいただいた同窓生のみなさん、ありがとうございました。

「第58期生 ^{はたち}二十歳を祝う会」の報告

1月29日（日曜日）の14:30より本校体育館で、「第58期生二十歳を祝う会」を無事行うことができました。今回は58期生16名が参加しました。今回も感染症対策のため、体育館で1時間程度、間隔をあけて座るなど多くの制約はありましたが、晴れ着を着て参加した卒業生もおり、また遠方から帰阪して参加した方もおり、華やかな雰囲気となりました。

はじめに、同窓会長の山本さんからお祝いの言葉をいただいたあと、在学中の思い出の映像を鑑賞し、最後に一人ずつ、近況の報告をしました。在学中のいろいろなシーンを思い起こしながら近況報告を聞くと、それぞれが一段と成長し、日々を元気に過ごしていることが感じられました。最後に准校長先生から挨拶をいただき、写真撮影をしたあと、記念のクリアファイルとお菓子を渡して解散となりました。短い時間でしたが、転退職された先生方にも来ていただくことができ、時間が終わっても名残惜しく一緒に写真撮影をしたり交流をされていた様子が見られました。

「二十歳を祝う会」の感想

58期生 O・A

20歳を祝う会では、先生にいっぱい声をかけてもらって、すごく楽しかったです。思い出ビデオの話をしたり、ざっくばらんに話ができて、楽しい時間を過ごしました。思い出ビデオの時は、「I want you back」がバックミュージックに流れていて、高2の学習発表会の時のダンスグループの音楽で、懐かしかったです。

みんな、大変そうな話や、遠くにすんでいる同級生もいたけど、来てくれてよかったし、みんな元気そうでした。

今私は、リラックスして毎日を過ごしていて、リハビリにも行って頑張っています。今通っているところでは友達もたくさんいて、楽しいです。



58期生 N・A

目標：大正琴を弾く事、絵を描く事、写真を撮る事を上手になる事。

20歳を祝う会の感想：お久しぶりにお友達や先生に会えて、嬉しかったです♡





2023年度同窓会の総会ならびに第1回 同窓生の集いのご案内

日時：2023年6月18日（日） 総会 13:00～13:30（受付12:30～）

同窓生の集い 14:00～15:00（受付13:30～）

場所：総会：同窓会館

同窓生の集い：体育館

内容：ピアノ弾き語り「Masaki-chi（マサキチ）LIVE（ライブ）」

※2019年度6月以来、3年ぶりの出演です。

<出演者紹介>



幼少時から野球一筋で将来はプロ野球入団を夢見る。

PL学園中学・PL学園高等学校に進学。故障から野球を断念。音楽に転向。大阪スクール

オブミュージック専門学校に入学し、音楽の基礎などを学ぶ。在学中に楽曲提供やバン

ド活動を行う。卒業後もアーティストへの楽曲提供やCMソングなど幅広い方面で活動。

現在は楽曲提供、バンドサポート、イベント企画、ピアノ弾き語りスタイルでのLIVEと

多岐にわたる活動を行っている。数十種類の楽器を演奏するマルチプレイヤー。

★参加される方は、同封のハガキにて5月31日（水）までにお申し込みください。

（※水分・上靴（体育館用）など、必要な方は各自で持ってきてください。）

同窓会行事の中止の条件について

①午前10時現在、泉州地域または大阪府下全域に特別警戒警報あるいは、暴風警報が発令されて

いる場合。※大雨、洪水警報の場合は実施します。

②午前10時現在、地震や大雪等の自然災害によって交通機関（JR阪和線）が途絶している場合。

③その他、緊急に中止せざるを得ない事態が生じた場合。

※ご近所で危険な箇所がある場合や道中に危険が予想される場合等は参加をお控えください。

中止の場合は、本校ホームページ緊急連絡用ブログ（下記のアドレスを参照）に掲載します。

<https://www.osaka-c.ed.jp/blog/sakai-y/kinkyu/index.html>